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投资者关系活动记录表 

证券代码：002254                                         证券简称：泰和新材 

烟台泰和新材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                   编号：2023-016-029 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他              

参与单位名称及

人员姓名 

鹏扬基金 赵世宏 

汇添富基金 刘高晓 

河清资本 董醒华 

益安资本 张伟、于新伟 

博道基金 王伟淼、孙文龙 

盘京投资 高凯、庄涛、刘荣 

利幄基金 向遥 

建信基金 邵卓 

沣京资本 高波 

中信证券 任丹、朱雅仪 
 

时间 2023年 1月 31日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员 

董事会秘书董旭海、证券部人员等 

投资者关系活动

主要内容介绍 

投资者：涂覆是化学反应吗? 

答：总体是个物理反应。 

投资者：做芳纶涂覆，各公司对芳纶产品的理解不同也会造

成良率的不同？ 

答：是的，比如在溶解过程中有些是芳纶溶解不了的，但是

肉眼看不出来，涂到隔膜上就会反映出来，影响良率；再是
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芳纶产品的稳定性也是非常重要的，溶剂的分子量波动也是

很大，当原液有波动也会对良率有影响。 

投资者：购买用于涂覆的芳纶价格很高？ 

答：是的。 

投资者：如果我们做芳纶涂覆，良率是多少？ 

答：我们目前有两条试验小线，连续运转良率达到 75%左右。 

投资者：小线对于技术的磨合已经很好了？ 

答：是的，已经可以连续运转了。 

投资者：良率再往上提高的难度？ 

答：有一定难度，提高良率要综合考虑，不光是芳纶的原因。 

投资者：进行芳纶涂覆，需要对隔膜做个预处理吗？ 

答：不用。 

投资者：如果公司后期有和基膜厂家合作的意向，良率会有

提升吗？ 

答：涂覆有个时间效果，芳纶原液从生产出来到进行涂覆，

间隔时间越短涂覆效率越高，最理想状态是一体化，良率会

提高。 

投资者：涂覆设备的情况？ 

答：中试线是我们自己在小试线的基础上自己设计的，外部

采购。 

投资者：中试线投资多少？ 

答：几千万，首期投资高，还进行了一些配套检测的建设，

后期我们的投资密度会下降。 

投资者：现在状态？ 

答：设备已经安装了，在进行吹扫阶段。 

投资者：出产品要什么时候？ 

答：3 月底左右。 

投资者：良率的提升需要多长时间？ 

答：需要看设备的磨合，工人的熟练等。 
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投资者：芳纶涂覆技术公司如何这么快掌握？ 

答：其实我们从 2015 年就开始进入芳纶隔膜这个领域，前

期和客户沟通比较好，也积累一些这方面的技术人员。 

投资者：产品出来之后公司就进行送样吗？ 

答：是的，我们先自己做大功率电池，做完之后先找第三方

测数据，再去送样验证。 

投资者：电池送样比隔膜送样要快吗？ 

答：我们是做纤维的，芳纶下游的很多领域都需要进行验证，

从我们之前的经验来看，有数据就会加快验证过程。 

投资者：自己做和电池厂家自己做的电池，测试数据会不会

一样？ 

答：我们前期都有沟通，需要什么样的规格和型号都有交流。 

投资者：我们做了之后，电池厂家还会自己测试吗？ 

答：是的。 

投资者：什么时候可以做测试？ 

答：出产品就可以进行测试。 

投资者：和电池厂都接触过了吗？ 

答：基本都有接触。 

投资者：公司申请的专利可以限制别人吗？ 

答：我们的原液就和别家的不同。 

投资者：电池推广如果顺利会很快吗？ 

答：芳纶涂覆隔膜对电池厂家是具有吸引力的，大家对新能

源汽车的安全性非常重视；我们原来的业务也渗透进了这个

行业，用于绝缘领域，和电池厂家一直都有合作，沟通送样

都很顺畅。 

投资者：未来产能的爬坡会有什么障碍吗？ 

答：没有什么障碍，如果未来客户提出对位的涂覆，我们需

要进行厂区的考虑，涂覆需要基于有大装置的情况。 

投资者：对位涂覆和间位涂覆有什么区别吗？ 
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答：主要是原料不同。 

投资者：公司对对位芳纶的涂覆也有信心吗？ 

答：是的，我们也有一条对位涂覆的小试验线。 

投资者：芳纶做改性之后是不是不需要涂 PVDF？ 

答：是的，芳纶本身就可以跟基膜结合。 

投资者：目前这个项目是在哪里？ 

答：目前是在研究院，今年会进入公司设置的创新项目孵化

器，公司比较注重研发，设置了创业中心和创新中心，前期

项目在研究院，中试放大进入市场开发之后计入孵化器，成

立子公司，决策层跟团队都可以跟投，并对团队进行激励，

推动项目的建设和成长。 

投资者：这个激励是一直有吗？ 

答：今年刚开始推行。 

投资者：公司最近布局的新业务？ 

答：芳纶隔膜涂覆计划今年一季度中试线运行，绿色印染今

年会有一定销售。  

投资者：公司绿色印染主要的应用场景？ 

答：主要是纺织领域。 

附件清单 无 

日期 2023年 2月 2日 

 


